

Cuba décroche son billet au Grand Prix 2018 du volley dames.



La Havane, 23 juin, (RHC).- Cuba a décroché à Lima son billet pour le Grand Prix 2018 de volley dames. Les sélections féminines de la République Dominicaine, des États-Unis et de Porto Rico ont décroché les trois autres billets qu'octroie le tournoi de la NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes qui se déroule en ce moment à Lima.

Les équipes du Pérou et de l'Argentine se sont taillées les deux places au Grand Prix qu'octroie la zone sud-américaine.

Cuba a battu Trinité et Tobago, 3 sets à 0 et assuré ainsi la troisième position du groupe B et son passage aux quarts des finales de la Coupe continentale à Lima.

Dans la poule B, Porto Rico a battu le Venezuela également 3 sets à 0. Sauf que Porto Rico n'a perdu qu'un match alors que Cuba a essuyé trois revers.

Les Dominicaines et les Étatsuniennes, leaders des poules B et A respectivement, sont directement passées en demi-finales du tournoi et elles attendent les résultats des demi-finales pour disputer les billets à la finale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/133594-cuba-decroche-son-billet-au-grand-prix-2018-du-volley-dames>



Radio Habana Cuba